

『フットベースボールで親睦を図る』 大崎公民分館が初めて実施

大崎公民分館主催のナイター親子フットベースボール大会が中央運動公園において、8月8日から10日までの日程で開催されました。

例年は、ソフトボールを行っていましたが、今年度は誰でもできるフットベースボールに変更し、チーム編成についても集落単独のほか、地区単位でも参加できるとあり、今回は8チームの参加がありました。

試合結果は、優勝が丸尾集落、2位が木入道集落、3位が下益丸集落・西迫集落の順でした。



▲優勝を飾った丸尾親子会のみなさん



▲家族経営協定を結んだ安田静男・和子ご夫妻。

『夫婦間の農業経営の役割と責任を明確に』 家族経営協定調印式が行われました

農業経営運営管理に係る家族経営協定の調印式が、8月17日(木)、町長室において行われました。

この協定の目的は、男女間を問わず意欲をもって農業に取り組めるよう、経営内において家族一人ひとりの役割と責任を明確にし、それぞれの意欲と能力が十分に発揮できる職場環境づくりの一手段として推進しているもので、今回、新たに安田静男・和子ご夫妻が協定締結の調印を行いました。

安田静男さんは「この調印を機に、夫婦でがんばっていきたい。」と話されました。

『菱田海岸で除草作業を実施』 建設業者など120人が参加

8月24日(木)、曾於地域土地改良施設愛護活動の一環で、菱田海岸の松の植林箇所の除草作業が行われました。

この日参加したのは、町内の建設業関係者や県大隅耕地事務所職員、町役場職員など120人が、かまやビーバーなどで生い茂った雑草を約2時間かけて刈り取りました。

菱田海岸の背後には農地が広がっており、これらを守る目的で平成16年3月にクロマツ約1,000本が植えられ、現在は約50センチメートルにまで成長しています。



▲建設業関係者らによって松の周囲の除草が行われました。